
Sujet : [INTERNET] Méthanisa on Naturalgie
De : Marie-Josephe DURAND <meriejosephedurand@gmail.com>
Date : 20/03/2022 17:10
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Madame la Préfète 
Par ce message, je veux vous faire connaître mon opposi on ferme à ce projet d'usine de
méthanisa on à Granvelle.

Afin d'arrêter d'alimenter la méga Machine.
Afin de résister aux pillages des terres arables.
Afin de sortir des logiques de profits mortifères
D'autres solutions existent pour moins consommer d'énergie fossile, c'est vers cela que
nous devons mettre la priorité.
Espérant être entendue, je vous prie d'accepter mes salutations distinguées.
MJ Durand
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